



Reporte de Prensa

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia

Dirección de Comunicación

EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES

El contrabando subió por devaluación en 4 países fronterizos; industriales plantean modificar el Código Tributario

La devaluación de la moneda de cuatro países fronterizos hizo que el contrabando en Bolivia se incrementara de forma considerable los últimos años, llegando a 3.331 millones de dólares en 2022 y alcanzó un crecimiento de 3.600 millones de dólares en 2023. Es por ello que los industriales plantean modificar el Código Tributario para hacer frente a esta problemática que atenta contra la economía boliviana.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/economia/el-contrabando-subio-por-devaluacion-en-4-paises-fronterizos-industriales-plantan-modificar-el-codigo-tributario-HF8241229>

Expresidente de la ICAM sobre zanjas en caminos del contrabando: "Es importante lo que se está haciendo"

Tras la realización de zanjas en caminos por donde ingresa el contrabando al país, el expresidente de la Cámara de Industria, Comercio y Servicios (ICAM) de Cochabamba, Ramón Daza, indicó que es importante este tipo de operativos y que es necesario que se realicen acciones y planes para lograr frenar actividades informales.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/expresidente-icam-zanjas-caminos-contrabando/20230620204820911192.html>

La banca registra un incremento en la mora y una caída en depósitos, al

primer cuatrimestre de 2023

Según datos de Asoban, a abril de 2023 los problemas de pago se ubicaron en un 2,7%. El ahorro cayó en 0,8% y la cartera de créditos tuvo un alza del 6,6%. El Gobierno destaca el comportamiento financiero

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/dinero/la-banca-registra-un-incremento-en-la-mora-y-una-caida-en-depositos-al-primer-cuatrimestre-de-2023_329627

Bancos privados en La Paz todavía no venden dólares

Han transcurrido cinco meses de escasez de dólares en el país y los principales bancos privados en la ciudad de La Paz todavía no normalizaron la venta de la divisa extranjera al público; un par de bancos aún limita la extracción, entre \$us 300 a 500, a los usuarios que tienen cuentas en dólares.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/22/bancos-privados-en-la-paz-todavia-no-venden-dolares/>

Sector hotelero cruceño se ralentiza debido a varios factores sociales, según empresarios

El sector hotelero en Santa Cruz es como un boxeador que se levanta lentamente de la lona, tras ser derribado por las diferentes problemáticas sociales, desde los paros hasta la epidemia del dengue, que vienen afectando a la región desde el año pasado.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/sector-hotelero-cruceno-se-ralentiza-debido-a-varios-factores-sociales-segun-empresarios_329660

ECONOMÍA

La inflación en mayo está sólo por debajo de Argentina y Venezuela

Aunque el Gobierno nacional señala de manera recurrente que Bolivia tiene la tasa de inflación más baja de la región, los reportes oficiales indican que, contrariamente, posee una de las más elevadas, solamente por debajo de Argentina y Venezuela.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230621/inflacion-mayo-esta-solo-debajo-argentina-venezuela>

Impuestos Nacionales reporta crecimiento del 6,7% en el padrón de

contribuyentes en los últimos ocho años

El Servicio de Impuestos Nacionales (SIN) reportó que el padrón nacional de contribuyentes se incrementó de 438.292 en 2014 a 465.781 el año pasado, lo que representa una expansión de 6,27% en ese periodo. Destacó que el avance logrado, principalmente en los últimos años, responde a la reactivación de la economía y de la demanda interna.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/impuestos-nacionales-reporta-crecimiento-del-67-en-el-padron-de-contribuyentes-en-los-ultimos-ocho-a_329620

Bernardo Wayar: “El sistema en general tiene que permitir la llegada de inversiones”

La Sociedad Boliviana de Arbitraje (SBA) llevó a cabo el 1 y 2 de junio la décima primera versión de las Jornadas Internacionales de Arbitraje, un evento académico en el que los profesionales bolivianos del sector intercambian experiencias con sus pares de otros países, con abogados de primer nivel que abordan complejos casos comerciales o de inversión. Bernardo Wayar, presidente de la SBA, se refiere a la evolución del sector

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/bernardo-wayar-el-sistema-en-general-tiene-que-permitir-la-llegada-de-inversiones_329629

Cotización del oro llega a los \$us 2.000 la onza troy y se acerca a su máximo histórico

El Instituto Nacional de Estadística (INE) informó que la cotización del oro llegó en mayo pasado a los \$us 2.000 la onza troy, un valor que se aproxima a los históricos \$us 2.075 de agosto de 2020.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/cotizacion-del-oro-llega-a-los-us-2000-la-onza-troy-y-se-acerca-a-su-maximo-historico_329628

Argentina podrá dejar de comprar gas natural a Bolivia desde enero de 2024, según expertos argentinos

Argentina acelera los trabajos para eliminar su dependencia del gas boliviano. Tras el inicio de operaciones del primer tramo del Gasoducto Presidente Néstor Kirchner (GPNK), analistas argentinos prevén que el país puede dejar de comprarle el energético a Bolivia a inicio de 2024.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/argentina-podra-dejar-de-comprar-gas-natural-a-bolivia-desde-enero-de-2024-segun-expertos-argentinos_329608

Venta de gas a Argentina en junio sube a 8,66 MMm3d, 38% menos que hace un año

Las exportaciones de gas a Argentina en junio de 2023 se incrementaron a 8,66 millones de metros cúbicos día (MMm3d), atendiendo un mayor requerimiento del vecino país por el periodo de invierno. Sin embargo, este volumen implica una disminución de al menos un 38 por ciento en relación a junio de 2022, cuando el promedio alcanzó a 13,89 MMm3d.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230621/venta-gas-argentina-junio-sube-866-mmm3d-38-menos-que-hace-ano>

El Gobierno prevé que el litio promueva la instalación de 40 industrias en Potosí y Oruro

El Gobierno prevé la instalación de más de 40 industrias en torno a la explotación y procesamiento de los recursos evaporíticos de Bolivia. Esta repunte impulsará el desarrollo socioeconómico de Potosí y Oruro, y "cambiará las tendencias migratorias en el país".

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/el-gobierno-preve-que-el-litio-promueva-la-instalacion-de-40-industrias-en-potosi-y-oruro_329596

Bolivia tiene 20 años para usar el litio, según YLB

Bolivia tiene una ventana de tiempo de aproximadamente 20 años para usar a su favor el litio, un importante recurso que es una necesidad mundial en la actualidad, afirmó el presidente de Yacimientos del Litio Bolivianos (YLB), Carlos Ramos.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230621/bolivia-tiene-20-anos-usar-litio-ylb>

Molina: Industria del litio mejorará las condiciones socioeconómicas de Potosí y Oruro

El ministro de Hidrocarburos y Energías, Franklin Molina, afirmó que la industrialización del litio abrirá un abanico de oportunidades laborales y atraerá inversiones para desarrollar el comercio local y las condiciones socioeconómicas en los departamentos de Potosí y Oruro.

Fuente Original:https://correodelsur.com/economia/20230621_molina-industria-del-litio-mejorara-las-condiciones-socioeconomicas-de-potosi-y-oruro.html

Viceministro: la transición energética es obligatoria y los países que no lo hagan tendrán problemas en el futuro

El viceministro de Energías Alternativas, Álvaro Arnez, afirmó que la transición energética a fuentes renovables es un proceso irreversible y que los países que no sigan esta ruta sufrirán las consecuencias en el futuro próximo.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230621/viceministro-transicion-energetica-es-obligatoria-paises-que-no-hagan>

Etanol: cañeros denuncian que YPFB les debe pagos de abril y mayo y que trabajan “sin contrato de provisión”

En una carta, los productores cañeros denunciaron que Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) no cumplió con los pagos por la provisión de etanol de los meses abril y mayo, y que, además, hasta el momento, no cuentan con un contrato de provisión para 2023. Los productores piden mayor seriedad a la estatal.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/economia/etanol-caneros-denuncian-que-yxfb-les-debe-pagos-de-abril-y-mayo-y-que-trabajan-sin-contrato-de-provision-AA8266453>

Hallan en Tarija 24 toneladas de ropa de contrabando

Un total de 24 toneladas de ropa de contrabando fueron encontradas en pasados días por personal de la Aduana Nacional en el ingreso a Tarija en dos camiones debajo cajas de madera y cubiertas por ladrillos.

Fuente Original:https://elpotosi.net/nacional/20230622_hallan-en-tarija-24-toneladas-de-ropa-de-contrabando.html

Incremento de comisiones obedece a escasez del dólar y afecta al sector formal e informal

La falta de dólares en el mercado nacional ya se reflejó en el incremento de las comisiones que cobran los

bancos por el envío de la divisa al exterior, que oscilan entre 3% al 10%, pero esta situación no sólo afecta al sector formal sino también al informal, repercutirá en el incremento de los precios de productos y en el tercer trimestre se reflejará en el alza de precios de los productos.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/21/incremento-de-comisiones-obedece-a-escasez-del-dolar-y-afecta-al-sector-formal-e-informal/>

POLÍTICA

Arce recibe el Año Nuevo Andino Amazónico en Tiwanaku: "Hoy es un día para llenarse de energía"

El presidente Luis Arce y el vicepresidente, David Choquehuanca estuvieron este miércoles en Tiwanaku, para participar del ritual tradicional del Año Nuevo Andino Amazónico. "Hoy es un día muy importante para todos, hoy celebramos nuestra devoción a la vida, nuestra devoción a la naturaleza, el vivir bien", dijo el primer mandatario en el acto realizado en el templo de Kalasasaya.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/arce-recibe-ano-nuevo-andino-amazonico-tiwanaku-hoy-es-dia-llenarse-energia/20230621090218911258.html>

9 ministros reportan bienes por menos de \$us 30 mil, una dice que "no tiene" y oposición desconfía de declaraciones juradas

Al menos nueve ministros del presidente Luis Arce reportaron a través de sus declaraciones juradas ante la Contraloría General del Estado (CGE) que tienen bienes inferiores a los \$us 30 mil y la ministra de Culturas, Sabina Orellana, declaró que no tiene bienes activos. La oposición desconfía de los datos que los funcionarios entregan a la Contraloría como parte de los mecanismos de lucha contra la corrupción

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/9-ministros-reportan-bienes-por-menos-de-us-30-mil-una-dice-que-no-tiene-y-oposicion-desconfia-de-declaraciones-juradas-LF8241184>

Como Evo, Arce y el Vice tendrán un campeonato de fútbol que lleva sus nombres

Diputados y senadores del ala renovadora del Movimiento Al Socialismo (MAS) en el departamento de Santa Cruz lanzaron la Copa Lucho y David, un campeonato de fútbol que -anuncian- contará con la presencia del presidente Luis Arce y el vicepresidente David Choquehuanca.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/como-evo-arce-y-el-vice-tendran-un-campeonato-de-futbol-que-lleva-sus-nombres-BY8265939>

La crisis en el MAS ya apunta a la pugna preelectoral; Evo va y Arce no lo descarta

La crisis en el Movimiento Al Socialismo (MAS) ya apunta a una prematura pugna electoral para definir al próximo aspirante a la presidencia del país. Desde el Trópico de Cochabamba declararon a Evo Morales como "candidato único" para esa contienda y esa proclamación puede ser ratificada, entre hoy y mañana, durante el ampliado nacional del partido.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/la-crisis-en-el-mas-ya-apunta-a-la-pugna-preelectoral-evo-va-y-arce-no-lo-descarta_329661

Denuncias y expulsiones preceden a ampliado del MAS en Cochabamba

El MAS realizará hoy y mañana un crucial ampliado nacional en Cochabamba. Este está precedido de fuertes denuncias de corrupción, expulsiones y divisiones entre "evistas" y "renovadores". Para la oposición, estas peleas son "distractivas" y solo buscan crear una cortina de humo a diversos problemas, como la falta de dólares, el narcotráfico y la corrupción.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230622/denuncias-expulsiones-preceden-ampliado-del-mas-cochabamba>

García se defiende de los Interculturales y afirma que sigue en la vicepresidencia del MAS

A pesar de que la Confederación de Interculturales decidió expulsarlo y suspenderlo de su cargo en la Dirección Nacional del Movimientos al Socialismo, Gerardo García aseguró este miércoles que sigue siendo el vicepresidente del MAS al menos hasta el congreso del Instrumento Político.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230621/garcia-se-defiende-interculturales-afirma-que-sigue-vicepresidencia-del-mas>

Lima desafía a Evo a denunciarlo en la vía penal

El ministro de Justicia, Iván Lima, retó ayer al expresidente Evo Morales a presentar una denuncia penal en su contra por las denuncias que realiza, porque de lo contrario solo quedarán en "rumores y chismes".

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230621/lima-desafia-evo-denunciarlo-penal>

Copa denuncia que buscan desestabilizar su gestión y Revilla suma otro proceso

Surgieron nuevas denuncias de amedrentamiento contra las autoridades y exautoridades de La Paz y El Alto. El exalcalde de La Paz, Luis Revilla, sumó un nuevo proceso en su contra. En esta ocasión es investigado por la Fiscalía por legitimación de ganancias ilícitas, a raíz de un informe de la Unidad de Investigaciones Financieras (UIF) que observó movimientos económicos sospechosos.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230622/copa-denuncia-que-buscan-desestabilizar-su-gestion-revilla-suma-otro>

Excalde Revilla es investigado por legitimación de ganancias ilícitas

El exalcalde de La Paz, Luis Revilla, es investigado por la presunta comisión del delito de legitimación de ganancias ilícitas, a raíz de un informe de inteligencia financiera que observó movimientos económicos sospechosos.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/excalde-revilla-es-investigado-legitimacion-ganancias-ilicitas/20230621123625911267.html>

Condenan a exjefe de Migración a tres años de cárcel

El Juzgado Primero de Sentencia Anticorrupción de La Paz sentenció a tres años de cárcel al exdirector de Migración del Gobierno transitorio, Marcel Rivas, por la emisión presuntamente irregular de alertas migratorias.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230622/condenan-exjefe-migracion-tres-anos-carcel>

Califican como “populismo punitivo” a la ley anticorrupción de Luis Arce

Analistas y asambleístas nacionales señalaron que la presentación de anteproyecto anticorrupción por parte del Gobierno es una acción distractiva y sostuvieron que se actúa en el marco del "populismo punitivo". Alegaron que esta propuesta responde a la inquietud popular, pero no soluciona el problema de fondo de la corrupción que agobia a la administración de Luis Arce. Y también aseguraron que no es necesaria una nueva normativa, porque lo que se requiere es una reestructuración administrativa.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230621/califican-como-populismo-punitivo-ley-anticorrupcion-luis-arce>

Goni: de rechazar en 2003 una Constituyente a proponer 'La Constitución de todos'

El expresidente Gonzalo Sánchez de Lozada reapareció luego de 20 años con una propuesta de una nueva Constitución Política del Estado (CPE) llamada La Constitución de todos. Sin embargo, en 2003 rechazó la demanda de Asamblea Constituyente de parte de las movilizaciones contra su gobierno.

Fuente Original: <https://www.la-razon.com/nacional/2023/06/21/goni-de-rechazar-en-2003-una-constituyente-a-proponer-la-constitucion-de-todos/>

Rodríguez Veltzé: "Sánchez de Lozada tiene el derecho de pronunciarse y hacer propuestas"

El expresidente Eduardo Rodríguez Veltzé afirmó este jueves que el exmandatario Gonzalo 'Goni' Sánchez de Lozada, como cualquier otro ciudadano, "tiene el derecho de pronunciarse y hacer propuestas", después de que esa exautoridad, que huyó hace casi 20 años a Estados Unidos, planteara una nueva Constitución Política del Estado.

Fuente Original: https://eldeber.com.bo/pais/rodriguez-veltze-sanchez-de-lozada-tiene-el-derecho-de-pronunciarse-y-hacer-propuestas_329713

Vocero de Goni critica a opositores y su extradición vuelve a la agenda

El expresidente huyó del país el 17 de octubre de 2003, en medio de la movilización popular en la denominada "Guerra del Gas" por la defensa de los recursos naturales. Luego de la reaparición del expresidente Gonzalo Sánchez de Lozada con la propuesta de una nueva Constitución Política del Estado, su vocero, Mauricio Balcázar, criticó este martes a la oposición boliviana y manifestó que los representantes de la misma viven "encerrados en Twitter". Entre las noticias sobre el exmandatario y las reacciones de la Cancillería, la extradición de Goni vuelve a la agenda mediática y gubernamental.

Fuente Original: <https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/vocero-goni-critica-opositores-extradicion-vuelve-agenda/20230620230212911210.html>

Judiciales: Comisión espera propuesta de diputados

La Comisión Mixta del Legislativo afirmó que esperan una propuesta de convocatoria de parte de diputados para dar luz verde en la preselección de candidatos a elecciones judiciales, para esta semana.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/judiciales-comision-espera-propuesta-diputados/20230620230617911213.html>

En Argentina aseguran que manifestantes llegaron a Jujuy desde Bolivia y Evo apoya la protesta

La provincia de Jujuy, Argentina, vive momentos de tensión tras las protestas y la represión que se registró el pasado martes por la aprobación de una nueva Constitución local encabezada por el gobernador Gerardo Morales.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/en-argentina-aseguran-que-manifestantes-llegaron-a-jujuy-desde-bolivia-y-evo-apoya-la-protesta_329727

OTROS

Caso YPFB: Romero y Morales ven que presidente de la estatal petrolera se acorrala a sí mismo

El presidente de la petrolera Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) Armin Dorgathen informó que en un año bajó el precio de la importación de la gasolina en un 40%. Ante este anunció los exministros Carlos Romero y Teresa Morales aseguraron, por separado, que eso confirma las irregularidades e incluso que él se "acorraló" a sí mismo.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/economia/caso-ypfb-romero-y-morales-ven-que-presidente-de-la-estatal-petrolera-se-acorrala-a-si-mismo-EC8242987>

Venden más de 280 cajeros de Banco Fassil para el primer pago de los trabajadores

La vocera de los trabajadores del Banco Fassil en Santa Cruz, Andrea Vargas, informó que este martes recibieron un pago de 35 días de salario tras venta de más de 280 cajeros de dicha entidad bancaria.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230621/venden-mas-280-cajeros-banco-fassil-primer-pago-trabajadores>

Montaño descalifica denuncia sobre ‘narcovuelo’ a África y dice que ese viaje era de negocios y sin carga

El ministro de Obras Públicas, Édgar Montaño, descalificó este miércoles la denuncia que hicieron diputados de Creemos sobre un presunto “narcovuelo” hacia África. Señaló que se realizaron los controles respectivos, que el vuelo no llevaba carga y que el viaje estaba registrado con motivo de negocios.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/montano-descalifica-denuncia-narcovuelo-africa-dice-que-viaje-era-negocios-carga/20230621140754911269.html>

Coimas millonarias: investigan a un quinto involucrado y el Gobierno pide su aprehensión

El ministerio de Justicia identificó al quinto involucrado por el caso ‘coimas millonarias’. Se trata del ex director de la “Unidad Coordinadora y Ejecutora de Programas y Proyectos del Ministerio de Medio Ambiente y Agua (UCEP-MMAYA)”, Ricardo A.B. del C. quien amasó una fortuna de Bs 1.236.941 entre 2021 y 2022, precisamente cuando ingresó a trabajar al ministerio de Medio Ambiente.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/coimas-millonarias-investigacion-a-un-quinto-involucrado-y-el-gobierno-pide-su-aprehension_329646

Caso coimas: ejecutivo de la Csutcb demandará a testigo clave y niega acusación

El secretario ejecutivo de la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia (Csutcb), Eber Rojas, anunció este martes que demandará a la testigo clave del caso coimas que involucra al exministro Juan Santos Cruz y negó haber recibido dinero de la exautoridad.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/caso-coimas-ejecutivo-csutcb-demandara-testigo-clave-niega-acusacion/20230620230345911212.html>

Bolivia rompe récord de deforestación y en emisiones de gases de efecto invernadero

Más de medio millón de hectáreas deforestadas y 173 millones de toneladas de gases de efecto invernadero por deforestación en 2021 marcan un récord nunca antes visto según el último informe del gobierno de Bolivia presentado a las Naciones Unidas, informó la Fundación Solón.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/22/bolivia-rompe-record-de-deforestacion-y-en-emisiones-de-gases-de-efecto-invernadero/>

EDITORIALES

El fin de la “era del gas”

Se acerca el fin de nuestras exportaciones de gas a Argentina, lo que significará una reducción importante de recursos para el Estado. No solo eso, sino que las proyecciones a mediano plazo perfilan a ese país como un serio competidor de Bolivia en la provisión del fluido a Brasil. En efecto, la entrada en funcionamiento del primer tramo del Gasoducto Presidente Néstor Kirchner (GPNK) que conecta el yacimiento de Vaca Muerta, en la Patagonia, con la provincia de Buenos Aires, marca la inminencia de la concreción del fin del “cese de derechos y obligaciones” del contrato de gas entre Bolivia y Argentina “antes de 2025”, acordado por los presidentes de ambos países en abril de 2022.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/opinion/20230622/editorial/fin-era-del-gas>

Para crecer más, con estabilidad y sin sobresaltos...

Diferentes medios de prensa escritos, orales, digitales, virtuales y redes sociales reprodujeron la impactante noticia de que las agroexportaciones del país igualaron a las exportaciones de hidrocarburos en 2022:

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/22/para-crecer-mas-con-estabilidad-y-sin-sobresaltos/>

Frente a la crisis, elecciones

Ha intensificación de los discursos polarizantes y descalificadores, la publicación de encuestas sobre candidaturas y preferencias electorales, la división de los partidos y la aparición de grupos y personajes proponiendo una nueva Bolivia, evidencian que nuestro país ha ingresado ya en una etapa de temprana electoralización.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/opinion/20230621/columna/frente-crisis-elecciones>

El problema con la propuesta de Goni

Es interesante lo que pasó cuando el expresidente Sánchez de Lozada propuso una nueva Constitución Política. La discusión mediática se centró en los siguientes temas: la edad del proponente, qué tan actualizado está respecto a lo que sucede en el país, por qué no usa redes sociales, la ideología que profesa, con quiénes se reúne, el estado del juicio en su contra, su huida al país del norte, entre varios otros.

Fuente Original: https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/el-problema-con-la-propuesta-de-goni_329636

COYUNTURA

Covid: vacunación en Bolivia llega a 15.964.917 dosis aplicadas, casos positivos de hoy 152 y contagios dengue 22.716

El Ministerio de Salud y Deportes en su reporte diario informó que la vacunación contra la Covid-19 en Bolivia alcanza hasta la fecha a 15.964.917 dosis aplicadas, entre la primera, segunda, tercera, unidosis y cuarta dosis a los diferentes grupos etarios de las vacunas Sputnik V, AstraZeneca, Sinopharm, Pfizer y Janssen en todo el territorio nacional.

Fuente Original: <https://www.minsalud.gob.bo/index.php/7650-covid-vacunacion-en-bolivia-llega-a-15-964-917-dosis-aplicadas-casos-positivos-de-hoy-152-y-contagios-dengue-22-716.html>



Pagina de Noticias CEPB(<https://noticias.cepb.org.bo/>)



Twitter



Facebook